
※パブリックコメントによる市民意見については、一部抜粋又は意訳して掲載しています。

No 該当ページ 該 当 部 分 市　民　意　見　※ 対　応　の　方　向　性 市の担当部署

1 P4

1-5
本計画が対象と
するスポーツ活
動

　検討に検討を重ねて、作成されてい
ることがよく分かる。ただ、スポーツ
の定義については個々に違う捉え方を
しているのも事実と受け止める。歩く
ことやラジオ体操などもスポーツだと
思うが、数字に表れていないものもあ
ると思う。公共施設の利用のみでな
く、今後のアンケートの内容に、反映
できればと期待する。

⑤その他

　本計画では、ルールに基づいて勝敗や記録を競うものだけでは
なく、余暇時間や仕事時間等を問わず健康を目的に行われる身体
活動や楽しみを目的とした身体活動まで幅広く捉えることとして
いるため、歩くことやラジオ体操も本計画の対象としています。
今後、スポーツ実施率などのアンケート調査等を実施する際は、
回答者ごとにスポーツに関する定義が異ならないよう分かりやす
い表記といたします。

スポーツ推進課

2 P15 
3-1
スポーツに親し
む環境の充実

　誰もがスポーツに親しめる環境づく
りにおいて、利用できる施設が少な
い。環境整備に力を入れていただきた
い。
スポーツの機会を増やしたいが、ス
ポーツ施設が予約出来ない状態が多々
ある。

①計画に盛り込
みます

　学校体育施設や大学等民間スポーツ施設の利用枠拡充に取り組
みます。また、スポーツ施設については、予約が取りにくい状況
もあるため、公平性に配慮しつつ、より多くの市民及び市内団体
にご利用いただけるよう検討する旨を追記します。

スポーツ推進課

3 P16
3-1-(5)-ア
健康・スポーツ
情報の充実

各種スポーツイベントの開催が周知さ
れずに参加者が少ないので、周知方法
をもっと工夫する必要があるのではな
いか。

①計画に盛り込
みます

　スポーツイベント等の周知については、市ホームページ・広報
やSNS等を活用していますが、一定の課題があることも認識して
います。スポーツ教室やイベント等について、市民にとって分か
りやすく興味を持ってもらえるよう、対象者を意識した広報のほ
か、対象年齢や運動レベル（初級・中級など）を表記した情報提
供に努める旨を追記します。

スポーツ推進課

4 P17

3-2-(1)-イ
スポーツアプリ
『タッタカく
ん！ウオーク＆
ラン』を活用し
たウオーキン
グ・ランニング
の推進

　タッタカ君 なんですけれども なる
べく何キロ歩いたかにしていただけた
らありがたいです。歩いて行ってスマ
ホ上にポイントを付与するのでは危な
いです。歩きスマホは危ないと思って
おります。それに入院している時とか
でも、いつでもどこでもできる、そう
いうタッタカ君になってほしいです。

⑤その他

　スタンプラリーイベントにおいてアプリが反応しない事象及び
スタンプ取得方法については、アプリの改修を行い改善しまし
た。また、利用者の歩きスマホについては、イベント参加時にす
べての参加者に対し注意喚起を行っています。本アプリがいつで
も・どこでも・気軽に運動するきっかけづくりになるとともに、
皆様にとって安全・安心にご利用いただけるよう努めてまいりま
す。

スポーツ推進課

「スポーツ推進計画2027（案）」に係る市民意見への対応について

【凡例】

①計画に盛り込みます・・・・・・・・・意見を概ね提案どおり又は趣旨としてに盛り込むもの
②事業実施の中で検討します・・・・・・・・・・・・・計画へ盛り込まないものの、事業実施段階で判断するもの
③既に計画に盛り込まれています・・・・・・・・・既に意見が計画に盛り込まれているもの。既に意見の趣旨が計画に反映されているもの
④対応は困難です・・・・・・・・・・・趣旨の反映を含め計画に盛り込むことが困難なもの
⑤その他・・・・・・・・・・・・・・・その他の意見など

パブリックコメント提出状況

人数： ７名
件数： ８件
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No 該当ページ 該 当 部 分 市　民　意　見　※ 対　応　の　方　向　性 市の担当部署

5
P17-21
P23

3-2
だれもが目的に
応じて楽しめる
スポーツライフ
の推進
3-3-(5)
三鷹市ゆかりの
トップアスリー
トやプロスポー
ツチームの応援
と連携の推進

　多くの方々がスポーツを気楽に楽し
む企画を数多く実施してほしい。ま
た、みんなが喜ぶアスリートを身近に
感じる行事など、特に子ども達が喜ぶ
企画を期待している。

③既に計画に盛
り込まれていま
す

　P17-21「２ だれもが目的に応じて楽しめるスポーツライフの
推進」に記載のとおり、子ども・勤労世代・子育て世代・高齢
者、団体・個人、障がいの有無にかかわらず、市民が生涯にわた
り継続的かつ計画的に運動に取り組めるよう、多様なライフス
テージやライフスタイルを踏まえた環境整備に取り組み、市民の
運動へのきっかけづくりとスポーツ機会の充実を図ります。
 また、P23「(5)三鷹市ゆかりのトップアスリートやプロスポー
ツチームの応援と連携の推進」の中で、三鷹市ゆかりのトップア
スリートやプロスポーツチームなどと連携を図りながら、子ども
たちがアスリートと触れ合う機会を提供することを記載していま
すので、これらの趣旨に沿って事業を実施します。

スポーツ推進課

6
P9

P20-21

1-7-(5)
ＤＸ（デジタル
トランスフォー
メーション）の
推進
3-2-(7)
多様なスポーツ
を楽しむ機会の
提供

仕事などで忙しい方や外出が億劫な方
向けに、自宅から参加できるオンライ
ン参加型の軽めのスポーツイベントな
どがあってもよいのではないか。

③既に計画に盛
り込まれていま
す

　P9「(5)ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の推進」
及びP20-21「(7)多様なスポーツを楽しむ機会の提供」の中で、
オンライン教室の開催やスマートフォンアプリを活用した市民の
運動習慣定着化への取り組みなどＤＸ（デジタルトランスフォー
メーション）を推進する内容としていますので、この趣旨に沿っ
て事業を実施します。

スポーツ推進課

7 P23

3-3-(5)-ア
三鷹ゆかりの
トップアスリー
トの支援
3-3-(5)-イ
プロスポーツ
チームの応援・
連携を通じた三
鷹の魅力発信

　とても素晴らしい計画であると感じ
た。三鷹市ゆかりのトップアスリート
の支援は、結果論的な日本代表選手に
限らず､広く日本代表を目指すアス
リートへの支援や応援が必要だと考え
る。市民には日本代表を目指すアス
リートの情報がない。三鷹市が情報発
信して市民が応援する機運を高めるこ
とが必要なように感じている。
　また、ふるさと応援団の皆さんとの
スポーツ交流も実現可能ではないか。
林家木久扇さんの卓球は有名である
し、岡元あつこさんはスポーツ栄養士
アドバイザーの資格をお持っている。
蝶野正洋さんは言わずもがなである。
スポーツの分野において、ふるさと応
援団の皆さんのお顔が見れる機会を
作って欲しい。本計画が実現し、三鷹
市が希望あふれるスポーツのまちとな
ることを期待している。

①計画に盛り込
みます

　日本代表を目指している三鷹ゆかりのアスリートの支援や、三
鷹にゆかりのある著名人である「ふるさと三鷹応援団」と市民と
の交流は、スポーツを支える人づくりとスポーツを通じたまちづ
くりを実現するうえでも、非常に重要だと認識しています。
　「3-3-(5)-ア　三鷹ゆかりのトップアスリートの支援」に、日
本代表を目指すアスリートに関する内容を追記します。また、
「3-3-(5)-イ　プロスポーツチームの応援・連携を通じた三鷹の
魅力発信」について、「ふるさと三鷹応援団」のアスリート等と
のスポーツ交流に関する内容を追記します。

スポーツ推進課

8 - -

　三鷹市スポーツ推進計画2027(案)に
賛同する。市民がスポーツの素晴らし
さやスポーツで多くの人との出会いが
できるように少しでも役に立てればと
思っている。

⑤その他

　基本理念である『希望あふれるスポーツのまち三鷹～スポーツ
を通じた「健康都市づくり」「多様性を尊重する共生社会」をめ
ざして～』や、本計画の基本目標の「３　スポーツを支える人づ
くりとスポーツを通じたまちづくり」を踏まえ、市民が三鷹のス
ポーツを支える活動に取り組める環境づくりに取り組みます。

スポーツ推進課
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